

# IDM 2025

INTERNATIONAL GERMAN CHAMPIONSHIP

FORMS ● SELF DEFENSE ● BREAKING ● POINTFIGHTING ● LIGHTCONTACT ● KICK LIGHT ● K1 RULES ● BOXEN ● GRAPPLING ● MMA ● MUAY THAI

## REGISTRATION - WAAGE - ZEITEN



Die Waage ist am **Freitagabend (12.09.)** zwischen **19:30 und 21:30 Uhr** geöffnet und findet an der Turnieradresse statt.

**Für alle Teilnehmer mit Anreise und Waage am Samstag, 13.09.2025:**

Bitte plant eure Anreise so, dass ihr spätestens zwischen **08.00 und 09:00 Uhr** vor Ort seid. Der letzte Einlass erfolgt um **09:30 Uhr**. Ein verspätetes Erscheinen birgt für Euch das Risiko, dass eine Teilnahme nicht mehr möglich ist.

**BITTE BEACHTET folgende Regelung zur Registration / Waage:**

**Nur Trainer erhalten Zugang zur Registration. Checkt bitte vorher, ob Ihr alle geltenden Wettkampfpässe und gültigen Sportatteste Eurer Sportler zur Hand habt. Ohne dies ist eine Registration nicht möglich.**

# 1

*The weigh-in will be open for you on **Friday evening (Sept 12)** between **7:30 PM and 9:30 PM**. Registration and weigh-in will take place at the official tournament address.*

*For everyone arriving on **Saturday, Sept 13, 2025:***

*Please make sure to arrive between **8:00 and 9:00 AM** at the latest. Final entry is at **9:30 AM**. If you arrive to late, you might not be able to compete, so don't risk it!*

**Please note the following rules:**

*Only coaches are allowed into the registration area. Make sure you've got all valid athlete passes and current medical certificates ready for your team. No registration is possible without them.*

# 2

**Gyms / Vereine:** Bitte erscheint geschlossen zur Registration & Waage. Es erfolgt **keine** Einzelregistration von Sportlern aus Gyms/Vereinen.

**Gyms / Teams:** Please show up together for registration and weigh-in. We won't be doing individual check-ins for athletes from the same gym or team.

# 3

**Alle Wettkampfpässe** müssen eine gültige Jahressichtmarke (2025) beinhalten. Es gelten ausschließlich offizielle Verbandspässe.

**All competition licenses** must include a valid annual stamp (2025). Only official association licenses are valid.

# IDM 2025

INTERNATIONAL GERMAN CHAMPIONSHIP

FORMS ● SELF DEFENSE ● BREAKING ● POINTFIGHTING ● LIGHTCONTACT ● KICK LIGHT ● K1 RULES ● BOXEN ● GRAPPLING ● MMA ● MUAY THAI



## 4

**Pflichterfordernis.** Darf nicht älter als 1 Jahr sein. Ein Attest kann durch sportärztliche Untersuchung vor Ort, kostenpflichtig, erteilt werden. Medizinische Tauglichkeit vorausgesetzt.

*This is mandatory and must be no older than one year. If needed, you can get a medical certificate on site (for a fee), as long as you're medically fit.*

## 5

Aufgrund des kleinen Zeitfensters (08:15 Uhr - 10:30 Uhr) bis Turnierbeginn wird nach **first come first serve** agiert. Ein Anspruch auf eine sportärztliche Untersuchung besteht nicht. Die begrenzten Meldekarten für eine Untersuchung werden an der Registration, auf Nachfrage, ausgegeben.

*Because of the short time window (8:15 AM - 10:30 AM) before the tournament starts, it's **first come, first serve**. There's no guarantee you'll get a sports medical check-up. A limited number of registration cards for the check-up will be handed out at the registration desk if you ask for one*



Bitte achtet **dringend** darauf, dass ihr bei der Meldung alle erforderlichen Daten tätigt und insbesondere das **richtige Geschlecht** (male / female) Eurer Sportler/-innen angebt. **Bis zum Meldeschluss** könnt Ihr auch **das Gewicht** noch ändern / anpassen.

**BITTE BEACHTET:** Alle Anpassungen nach Meldeschluss und nachträgliche Gewichtsänderungen werden mit 15 € berechnet.

## 6

Damit ein zügiger Turnierablauf besteht, checkt bitte in regelmäßigen Abständen die **KIHAPP Schedule**. Den **QR Code** findet Ihr am Turniertag an den Ein-/Ausgängen der Hallen.

*Please make sure you enter all the required info when registering - especially the **correct gender** (male/female) for each athlete. You can still update or change the weight category anytime **before** the registration deadline.*

**IMPORTANT:** Any changes made after the deadline, including weight changes, will cost 15 €.

*To keep things running smoothly, make sure to check the **KIHAPP schedule** regularly. You'll find the **QR code** at the entrances and exits of the venue on the day of the tournament.*